



つぼいたかひと
坪井孝仁 議員

Takahito Tsuboi



新役員就任

6月定例会

トピックス

一般質問

追跡

Q.青山の発展が肝になると思うが A.意見を聞き計画に反映したい

次期の総合計画や都市計画マスター・プラン（以下「都市マス」）の策定を控えている今、町長自身が豊山町の未来をどのように思い描いて、次期計画に政策を盛り込んでいくのか。

Q 約3年前、前鈴木町長から服部町長に変わり、第4次総合計画および都市マスを引き継いだ。最終年度となつた今、町長の思ひは。

A 前鈴木町長からバトンを受け、私の信条である温故知新の精神のもと、総合計画および都市マスを引き継いできた。また、それぞれの施策を計画的に推進しながら、まちづくりを進めてきた。

最終年度も町民の方々と情報を共有しながらスクラップ＆ビルドを行いつさらなる町民

市計画マスター・プラン（以下「都市マス」）の策定を控えている今、町長自身が豊山町の未来をどのように思い描いて、次期計画に政策を盛り込んでいくのか。

Q 私は「これから的是非青山の発展が肝になる」と思っている。次期計画において青山については、どう考えているか。

A 策定中の次期計画の中で、青山地区のみならず町全体の発展について、意見を伺う機会を作り反映させていきたい。

Q 青山の神明・金剛地区について、「今後、町全体の発展には重要な役割を担っていく。土地利用は次期の都市マスの中で検討していく。」と過去に答弁があった。高添・松張・六和

地区についても、豊山町全体の発展としていく中で、町民の皆様から様々なご意見を伺い、豊山町の将来ビジョンを描いていきたい。

Q 広域的な観点から面と線の整備は一体で考えなければいけない。神明・金剛・高添・松張・六和地区すべてに連する大山川右岸道路を、神明公園から県道春日井稻沢線まで対面通

行できるようにしてはどうか。

A 県道春日井稻沢線から大山川に沿って、小牧市方面へつながる広域的な交通アクセスとして全区間を対面通行にすることは、とても斬新な発想である。しかし、現実的には相当困難であると考える。

今後、土地利用を検討する中で有効な道路整備を行うことは必要である。提案いただいた点も含め、様々な意見を伺いながら検討していく。

サービスの質の向上に取り組み、各計画の総仕上げをしていく。

私は「これからは豊山町全体の発展についても地域住民のご意見を伺いながら慎重に進めていきたい。



▲青山の発展が肝になる